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Sehr geehrter Herr Präsident,

namens und im Auftrage der Sächsischen Staatsregierung beantworte ich die

Kleine Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung:

Der Staatsregierung liegen Erkenntnisse vor, deren Mitteilung überwiegende
Belange des Geheimschutzes (Art. 51 Abs. 2 Verfassung des Freistaates

Sachsen [SächsVerf]) entgegenstehen. Es handelt sich dabei um Informatio—
nen, die gemäß Nummer 8 in Verbindung mit den Nummern 3.3 der Verwal-

tungsvorschrift der Sächsischen Staatsregierung über die Behandlung von
Verschlusssachen vom 4. Januar 2008 (SächsABi. Sonderdruck Jg. 2008) als

Verschlusssache eingestuft wurden. Die Einstufung ist zur Sicherstellung der

Funktionsfähigkeit des Landesamtes für Verfassungsschutz (LfV) Sachsen
und zum Schutz nachrichtendienstlicher Zugänge erforderlich. Die Informati-
onen sind durch nachrichtendienstliche Mittel (§ 5 Abs. 1 Gesetz über den
Verfassungsschutz im Freistaat Sachsen [SächsVSG]) erlangt worden. Die

Weitergabe dieser Informationen würde die eingesetzten Methoden der
Nachrichtenbeschaffung offenbaren oder Rückschlüsse auf die Art nachrich-

tendienstiicher Zugänge ermöglichen und somit die Arbeitsfähigkeit des LfV

Sachsen gefährden. Im Falle des Einsatzes von Personen nach § 5 Abs. 1
SächsVSG stehen" zudem Rechte Dritter im Sinne von Art. 51 Abs. 2 S'a'chs—
Verf entgegen. Diese Personen wären bei einer Mitteilung in ihren Grundrech-

ten auf Leben, körperliche Unversehrtheit und Freiheit der Person gefährdet.

Die Staatsregierung trifft eine Schutzpflicht gegenüber diesen Personen, wes-
halb sie insoweit jegliche Handlungen zu unterlassen hat, die zu deren Ent-

tarnung führen könnten.
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